



Provence - Jour 4

publié le 05/10/2015 - mis à jour le 06/10/2016

Glanum - Baux de Provence - Pont du Gard

Jour 4 :

Dès le réveil, les élèves étaient chargés de préparer leurs valises et de défaire leurs lits avant de prendre leur dernier petit-déjeuner en collectivité de la semaine.

Le bus transporta les élèves à travers la garrigue et les oliveraies sur le site archéologique du Glanum où ils découvrirent l'histoire du site des gaulois aux romains.

Nous sommes ensuite montés en direction des barres rocheuses pour atteindre le petit village des Baux de Provence où les élèves ont profité d'un quartier libre pour pouvoir admirer des paysages magnifiques et ramener quelques souvenirs du voyage.

Le pique nique englouti à l'ombre des oliviers, nous remontons dans le bus pour atteindre le lieu de notre dernière visite : Le Pont du Gard, une portion de l'aqueduc apportant de l'eau d'Uzès vers Nîmes. Les élèves ont eu le privilège de traverser le pont à l'endroit même où l'eau s'écoulait 2000 ans plus tôt.

Pour le retour, les élèves pourront apprécier deux films célèbres de Marcel Pagnol qui leur évoqueront probablement quelques souvenirs de leur ballade en Provence.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.